



Mot du président

Chères et chers membres de notre assemblée générale,

C'est avec une immense fierté que je prends la plume aujourd'hui pour vous adresser quelques mots à l'occasion de notre 5ème anniversaire en tant qu'UAPE. Depuis maintenant cinq ans, nous avons eu la chance de pouvoir offrir un service de qualité en matière de garde d'enfants en parascolaire, grâce à l'aide précieuse de la commune.

Je tiens particulièrement à saluer le travail de nos huit parents bénévoles qui ont su s'investir avec passion au sein du comité, ainsi que celui de notre super directrice et de nos neuf collaborateurs qui ont œuvré avec dévouement pour faire tourner notre structure. Grâce à leur engagement et à leur professionnalisme, nous avons pu accueillir plus de 150 familles différentes au cours de ces cinq dernières années.

Cette aventure, qui mêle travail, engagement social et bénévolat, a été pour nous une expérience enrichissante tant sur le plan personnel que professionnel.

Nous avons su faire face aux défis et aux difficultés, tout en cultivant des valeurs de solidarité et de partage.

Aussi, je tiens à exprimer ma profonde gratitude au personnel et au comité pour votre implication et votre soutien sans faille.

C'est grâce à votre enthousiasme et à votre dévouement que nous avons pu atteindre ces cinq années d'existence et de succès.

Ensemble, continuons à œuvrer pour offrir un environnement bienveillant et épanouissant à nos enfants, tout en construisant un avenir meilleur pour notre communauté.

Yohan Bugnon